

Trente équipes au tournoi du Snooping

La 11e édition du Mémorial Daniel Callens a rameuté quelque 60 pongistes samedi au Snooping Mouscron.

Le Mémorial Daniel Callens n'est pas un tournoi comme les autres. Inspiré du système de la coupe du Hainaut avec 1 simple et 1 double pour chaque joueur, le tournoi du Snooping va plus loin. « Chaque équipe composée de deux joueurs dispute deux simples chacun et un double », précise Aurélien Delnatte, le secrétaire et fondateur du club. Soit cinq rencontres si le match tient toutes ses promesses. « Certes, c'est un tournoi fatigant (rires), mais personne ne s'est plaint ! Au contraire, tout le monde était content d'avoir joué plusieurs matches. J'avais réparti les équipes dans des poules de trois. Les deux premiers accédaient au tableau final et le troisième à la consolaire. Tous les joueurs ont disputé au minimum huit matches et ça a toujours été comme ça. La formule fonctionne alors nous n'avons aucune raison de changer. »

Avec six Français

Cela fait maintenant onze années que le tournoi du Snooping existe. Depuis cinq ans, il a été renommé « Mémorial Daniel Callens ». « C'est en hommage à mon beau-père, décédé des suites de ses blessures après avoir été renversé par une voi-



Les finalistes (g) ! © D.R

ture il y a cinq ans. Lorsque j'ai lancé le club, il m'a beaucoup aidé et renseigné. Il faisait partie intégrante du club mais surtout, il faisait l'unanimité. Ce tournoi lui est dorénavant dédié car il adorait y participer et sa place au sein du Snooping était très importante. »

Côté résultats, on notera la victoire d'un Mouscronnois, Steve Hernould, et de son coéquipier Mathieu Loicq face aux Bonsecourois Bryan Riche et Cédric Boulanger. « Personnellement, je n'ai pas participé car j'ai dû m'improviser juge-arbitre. Je l'avais déjà fait quelques fois auparavant mais c'était toute une organisation et je suis assez fier de moi. Je me réjouis aussi d'avoir pu accueillir six joueurs français. D'habitude, nous comptons de nombreux joueurs de la région, mais parfois, c'est bien de changer. »

Prochaine étape pour le Snooping, son tournoi série B du 16 janvier, qui fait aussi partie du challenge handisport. ■

CHARLY MERCIER